



PESAN MORAL TPS BOLA DI TEGALREJO

Kehidupan Bertetangga Lebih Penting Dibanding Berdebat Pilihan Capres



SUASANA meriah dengan bendera merah putih terlihat di area Tempat Pemungutan Suara (TPS) 11 di Kampung Tegalrejo RT 15 RW 05 Kelurahan Tegalrejo, Kota Yogyakarta, Rabu (17/4). Tampak spanduk bergambar karikatur calon presiden dan wakil presiden nomor 01 Joko Widodo dan Mairuf Amin dan nomor 02 Prabowo Subianto-Sandiaga Uno mengenakan kaos sepakbola atau jersey Timnas Indonesia. Mereka saling berangkuhan dan menunjukkan jari tercelup tinta. Petugas TPS Kelompok Panitia Pemungutan Suara (KPPS) juga kompak menggunakan jersey Timnas Indonesia warna merah.

Ya, itulah kemeriahan yang ditampilkan TPS 11 Kampung Tegalrejo dalam melaksanakan pesta demokrasi 5 tahun sekali.

** Bersambung ke halaman 9*

MERAPI/ TRI CAHAYATI
Warga memberikan hak suara di TPS Bola Tegalrejo.

Kehidupan
 Kampung Tegalrejo selama ini sudah dijuluki sebagai kampung bola karena kesenangan warga terhadap sepakbola. Apalagi Kampung Tegalrejo RT 15 itu pernah memenangkan lomba kampung Piala Dunia pada tahun 2010 dan 2018. Mural bertema sepakbola sudah lama menghias di dinding kampung. Kesenangan terhadap sepakbola telah menyatukan warga sehingga tema itu pun juga dipilih dalam mendirikan TPS untuk Pemilu 2019.

"Kami ambil tema bola karena warga kami sangat antusias dengan sepakbola. Kami melihat sepakbola salah satu aktivitas yang dapat menyatukan warga kami yang memiliki perbedaan suku, agama, ras, golongan, pendidikan dan status sosial. Kemudian sekalian kami tampilkan tema sepakbola di TPS," kata Ketua KPPS TPS 15 Tegalrejo Gatot Sadewo, di sela melayani para pemilih, Rabu (17/4).

Dia menuturkan untuk mendirikan TPS tema sepakbola melibatkan semua masyarakat. Dalam mural tema bola yang dibuat sejak 2018 itu dilakukan secara swadaya masyarakat. Termasuk dalam pemak pemilih pendukung seperti spanduk bergambar karikatur pasangan calon presiden dan wakil presiden saling berangkuhan didesain oleh warga sendiri.

"Kami ingin menyampaikan ke masyarakat bahwa yang di atas, yakni capres dan cawapres itu bersahabat, mereka rangkulan. Sementara di masyarakat kita yang punya perbedaan pilihan harus bisa mencontoh mereka. Kenapa kita harus merasa saling benar dan merasa yang lain salah, itu nggak perlu," ucapnya.

Menurutnya kehidupan bertetangga lebih penting dibandingkan harus bersikap merasa paling benar dengan pilihan calon yang dicoblos masing-masing. Perbedaan pilihan politik di masyarakat adalah hal biasa yang harus saling dihargai dan jangan sampai mengganggu hubungan masyarakat dalam bertetangga.

"Karena kita akan lebih lama bertetangga dibandingkan saat kita berada di bilik suara yang hanya 2 sampai 5 menit. Jangan sampai gara-gara beda pilihan membuat kita tidak berteman atau tidak saling menyapa dan membantu," tambah Gatot.

Total ada 182 pemilih yang tercatat sebagai Daftar Pemilih Tetap (DPT) di TPS 11 Tegalrejo. Sebagian pemilih yang datang ke TPS juga antusias menggunakan kaos sepakbola. Dia menyatakan para warganya ingin mensukseskan TPS bertema sepakbola dengan memakai jersey sepakbola kebanggaannya masing-masing. "Harapan kami dengan TPS berkonsep unik ini bisa menarik warga datang ke TPS dan meningkatkan jumlah partisipasi pemilih," imbuhnya.

Sementara itu salah seorang warga RT 15 Tegalrejo Pidekso Priya Pitantoko menyambut gembira dengan TPS bertema sepakbola. Dia juga antusias datang ke TPS menggunakan kaos sepakbola. Dia menilai dengan tema sepakbola itu dapat mempererat hubungan dengan warga. Apalagi selama ini keaktifan warga terhadap sepakbola terbukti membawa nilai gotong royong masyarakat saat menghias kampung dengan pemak pemilih sepakbola.

"Cukup menarik agar orang mau ke TPS. Ini juga bagus dalam arti dengan TPS tema sepak bola di kampung bola ini hubungan warga semakin erat. Tidak ada jarak. Untuk pemakaian kaos bola ini, kesepakatan warga tidak ada paksaan," pungkas Pipit.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Tegalrejo	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> A	Untuk Diketahui
2.	<input checked="" type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> S	
3.	<input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> B	
4.			
5.			

*✓ Biasa
✓ Untuk diketahui*

SEKRETARIS

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Tegalrejo			

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005